

# *Diego Armando Maradona manda mensaje de aliento a su país y al Gobierno*

---



La Habana, 9 May (PL) El gran ícono del deporte argentino, el exfutbolista Diego Armando Maradona, mandó un mensaje de aliento a su país y al Gobierno en tiempos tan difíciles de pandemia, sumado a la presión de una deuda que catalogó como 'imposible de pagar'.

En un mensaje en su cuenta oficial en Instagram, el Pibe de Oro envió todas sus fuerzas al presidente, Alberto Fernández, y al ministro de Economía, Martín Guzmán, al cumplirse el pasado viernes el último día para que los acreedores dieran una respuesta sobre si aceptan o no, la oferta de restructuración de la deuda pública externa.

'Hoy nuestro país está viviendo un momento muy difícil. No sólo por el coronavirus, sino también porque tenemos una deuda enorme, imposible de pagar', sostuvo Maradona en su mensaje.

Al referirse a la deuda, el actual director técnico del Club Gimnasia La Plata agregó que 'nosotros ya vivimos esto, y no nos puede volver a pasar. No queremos más desempleo, no queremos más hambre, no queremos más pobreza'.

Maradona llamó a sus coterráneos a seguir unidos como hasta ahora y defender la bandera argentina, y mandó su fuerza a Fernández y Guzmán en esta negociación. Nos estamos jugando el futuro de nuestro país. Dios, y el pueblo argentino están con ustedes, concluye el exjugador. El mensaje tuvo amplia repercusión y fue agradecido por el mandatario argentino con un 'gracias, Diego'.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/222249-diego-armando-maradona-manda-mensaje-de-aliento-a-su-pais-y-al-gobierno>



**Radio Habana Cuba**